

Zwei Defibrillatoren angebracht



Prackebach. Aus dem Erlös der 900-Jahrfeier wurden – wie bereits berichtet – zwei Defibrillatoren angeschafft. Mit ihnen kann im Ernstfall das Herzkammerflimmern und der Herzstillstand bekämpft werden, wie Georg Schöls vor einigen Tagen bei einer Schulung erklärte. Nun hat sich die GenoBank bereit erklärt, die Defibrillatoren in den Foyers der jeweiligen Zweigstellen in Prackebach und Moosbach für die Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Dies ist bereits vor einigen Tagen geschehen und am Freitag sprach Bürgermeister **Andreas Eckl** (Mitte) in Prackebach vor und bedankte sich bei der GenoBank, vertreten durch **Sabine Hartl**, Zweigstellenleiterin in Prackebach, und **August Stöger**, Leiter der Abteilung Privatkunden in Viechtach, für die Möglichkeit, das Gerät dort anbringen zu dürfen. Es wurde noch einmal darauf hingewiesen, dass jeder Laie dieses Gerät ohne Bedenken bedienen kann, da es detaillierte und situationsgerechte Anweisungen gibt. Auch merkte Bürgermeister Eckl noch an, dass nach der kürzlich abgehaltenen Schulung noch eine weitere folgt, damit jeder Interessent in den Genuss einer Aufklärung kommt.

– mh/Foto: Holzfurtner